
3 Pièces

38 m²

Réf. 2_VAP40006641

451 500 €

Rayol-Canadel-sur-Mer
Appartement à vendre (83820)
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Dans  la  plus  grande  confidentialité,  au  Rayol  Canadel.  Laissez  vous

séduire  par  ce  magnifique  appartement  offrant  une  vue  panoramique

sur  les  îles  et  la  célèbre  plage  du  Tropicana.  Situé  au  sein  d'une

copropriété  de  grande  qualité  avec  piscine.  Cet  appartement  rénové

avec  sobriété  et  bon  goût  est  composé  de  2  belles  chambres,  d'un

espace de vie lumineux avec sa cuisine ouverte et équipée, d'une salle

de douche,  de toilettes séparées et  d'une terrasse plein sud face à la

mer  et  les  îles.  Disponible  à  la  vente,  incluant  une  place  de

stationnement  et  un  garage.  Si  vous  souhaitez  profiter  de  cette  vue

magnifique et de ce T3 récemment rénové, appelez moi sans tarder au

07 50 63 85 16 ou envoyez moi un message à . Georgelin MALECKI In

the  utmost  privacy,  at  Le  Rayol  Canadel.  Let  yourself  be  seduced  by

this magnificent flat with panoramic views of the islands and the famous

Tropicana  beach.  Located  in  a  high-quality  condominium  with

swimming pool. This tastefully renovated flat has 2 bedrooms, a bright

living  area  with  open-plan,  fully-equipped  kitchen,  shower  room,

separate  toilet  and  south-facing  terrace  overlooking  the  sea  and

islands. Available for sale, including a parking space and ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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